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Вардуи ХАЧАТУРЯН, Татевик ВЕРДЯН 

Повышение эффективности энергосистемы как гарантия экономической 

безопасности Республики Арцаха 
Ключевые слова. энергосистема, возобновляемые источники энергии, солнечные станции 
 

В нынешних условиях энергетическая система имеет стратегическое значение для 

независимости, безопасности и устойчивого развития экономики Арцаха. Очевид-

но, что недавняя война в Арцахе нанесла огромный ущерб инфраструктуре Арца-

ха, в результате чего производство электроэнергии идет не в лучшие времена. Во-

зобновляемая энергия может быть частью источника энергии Арцаха, создавая ус-

тойчивую энергетическую среду, которая будет важным компонентом политики 

национальной безопасности, поэтому правительство Арцаха должно внести свой 

вклад в развитие этого сектора. 
 

Varduhi KHACHATURYAN, Tatevik VERDYAN Improving the efficiency of the 

energy system as a guarantee of the economic security of the Republic of Artsakh 
Key words. power system, renewable energy sources, solar power plants 
 

In the current conditions, the energy system is of strategic importance for the 

independence, security and sustainable development of the Artsakh economy. It is 

obvious that the recent war in Artsakh has caused enormous damage to the infrastructure 

of Artsakh, as a result of which the production of electricity is not going at the best of 

times. Renewable energy can be part of Artsakh's energy source, creating a sustainable 

energy environment that will be an important component of national security policy, 

therefore, the Artsakh government should contribute to the development of this sector.  


